

Gewerkschaftliche Demonstration am 16. Mai 2009

Werte Kolleginnen und Kollegen,

Seit Ende des Jahres 2008 hat die Finanz- und Wirtschaftskrise die Welt fest im Griff. Die Folgen dieser Krise sind Entlassungen und schlussendlich die Bedrohung der Existenzen vieler Arbeitnehmer, Sozialhilfeempfänger und Rentner.

Die **Gewerkschaften** fordern in Bezug auf diese Krise eine Vertragspolitik die auf dem Prinzip der **Absicherung und des Erhalts der Arbeitsplätze** beruht.

Die Luxemburger Regierung hat diesbezüglich ihre Verantwortung übernommen indem ein Konjunkturpaket in der nationalen Dreierkonferenz (Tripartite) verabschiedet wurde, welches die wirtschaftliche Entwicklung stabilisieren und dadurch Arbeitsplätze absichern soll.

Im Augenblick beschränken die Arbeitgeber sich allerdings darauf die Wirtschaftskrise zu benutzen um Sozialabbau einzufordern, dies im Hinblick auf ein Einfrieren oder sogar Reduzieren der Löhne, oder hinsichtlich der Einforderung einer absoluten Flexibilität, welche schlussendlich in unsicheren Arbeitsverhältnissen enden würde und predigen den Abbau des Arbeitgeberanteils der Sozialversicherung welche wiederum diese in ihren Leistungen beeinträchtigen würde.

Der LCGB widersetzt sich dieser Politik und fordert:

- sichere Arbeitsplätze und angemessene Arbeitsbedingungen,
- Zukunftsperspektiven für unsere Jugend,
- eine starke und hochwertige Sozialversicherung,
- die integrale Beibehaltung unserer automatischen Lohnindexierung,
- Kollektivvertragsabschlüsse welche die Kaufkraft stärken.

Der LCGB ruft alle Mitglieder und Sympathisanten dazu auf gemeinsam mit den anderen gewerkschaftlichen Organisationen zu demonstrieren am

Samstag, dem 16. Mai 2009 um 15:15 Uhr Place de la gare - Luxemburg

Zeigt Eure Solidarität durch Eure Anwesenheit! Wir zählen auf Euch!